



RENTRÉE 2021 : LES ÉLÈVES ONT RETROUVÉ LES BANCS DE L'ÉCOLE



École maternelle Georges Pompidou



Dans la cour de l'école primaire Georges Pompidou



La rentrée des 6ème au collège Georges Bataille



École du Sacré-cœur



L'équipe du Collège Georges Bataille, devant au centre M Dessens, nouveau principal

C'est jeudi 2 septembre que collégiens et écoliers ont retrouvé leurs camarades, classes et professeurs.

Au sein du groupe scolaire Georges Pompidou les enfants étaient accueillis avec leurs parents pour les petits des classes maternelles. Cette année l'effectif s'élève à 52 élèves répartis en trois classes avec Mme Marlène Vigier pour les TPS et PS, Mme Geneviève Mavier pour le MS et Jérôme Boutoute Cubizolles pour les GS. L'école élémentaire compte cette année 89 élèves répartis au sein des 5 classes de Mme Nadia Trébuchon, Mme Jeanine Lemmet, Mme Léa Mavier, M Bernard Defresne et M Frédéric Raoux. Plusieurs projets pédagogiques sont déjà à l'étude explique Jérôme Boutoute Cubizolles, directeur du groupe scolaire, notamment une classe découverte pour les CE2

et CM2, leur faisabilité dépendra en partie des conditions sanitaires explique-t-il.

Les élèves de primaire de l'école du Sacré-Coeur se sont retrouvés avec le sourire et ont été accueillis lors d'un moment convivial avec leurs parents autour de quelques viennoiseries. L'école aborde cette nouvelle année avec différents projets notamment celui d'obtenir le label éco-école ainsi que le label génération 2024. L'établissement s'attachera cette année à travailler sur le thème du sport. L'équipe accueille cette année deux nouveaux membres : une personne en service civique et un nouveau surveillant à mi-temps sur le collège et l'école qui animera des ateliers sportifs.

La rentrée des élèves du collège Georges Bataille se déroulait en deux temps, avec un accueil des élèves de 6^{èmes} et de leurs parents à 8 heures et des autres classes à 10 heures. L'établissement compte 112 élèves répartis sur 5 classes, 2 classes de 5^{èmes} et 1 classe de chaque autres niveaux. Parmi eux, le collège accueille 96 demi-pensionnaires et 4 internes. La section sportive escalade et montagne comptera cette année 75 élèves coordonnés par M Letron professeur d'EPS. Même si une grande stabilité est à

noter au sein du personnel, le collège accueille un nouveau principal, M Dessens, voit l'arrivée d'une nouvelle assistante d'éducation et d'un agent polyvalent. Par ailleurs Mme Séverine Delpuch assure désormais les fonctions de cheffe de cuisine. Le collège maintient le dispositif "devoirs faits", coordonné par M Teixeira qui propose un accompagnement scolaire, sur place et sur mesure selon les besoins des élèves. "Nous souhaitons maintenir l'excellence pédagogique de l'établissement qui se traduit par de bons résultats au Brevet", confiait M Dessens ; "en apportant toujours un suivi le plus individualisé possible pour chacun". Le collège a repris l'intégralité des cours en présentiel dans le respect d'un protocole sanitaire. Labellisé "Génération 2024" l'an dernier, le collège poursuivra ses projets autour du sport. Les professeurs ont proposé des projets qui seront déclinés sur les classes au cours de l'année. "Je me réjouis de les voir se réaliser" ajoutait le principal, ajoutant "qu'il est important de ne pas se limiter à la transmission de savoirs". A l'internat, réhabilité et récompensé par un label d'excellence, les différents ateliers sont reconduits. "Je souhaite pouvoir y accueillir d'autres élèves et qu'ils y trouvent un lieu propice à leurs apprentissages scolaires" déclarait M Dessens. Bonne rentrée à tous les élèves .